

たすきで繋ぐ北浦一周ウォーキング(第15回)

北浦の水質浄化活動の一環として、北浦を眺め、ごみを拾いながら歩く「たすきで繋ぐ北浦一周ウォーキング(第15回)」を実施しました。当日は爽やかな秋晴れの中、予定通りウォーキングを実施することができました。ご参加いただきましたみなさま、ありがとうございました!

日時	平成29年11月5日(日曜日) 午前8時30分~12時00分
順路	茨城県水郷県民の森(開会式) →北浦湖畔までの往復ウォーキング(ごみを拾いながら約9km) →大生原公民館で休憩(豚汁サービス) →茨城県水郷県民の森(閉会式) →解散
参加者	161名



開会式(潮来市長からもご挨拶いただきました)



全員で記念撮影!



ごみを拾いながらウォーキング。天気は最高!



疲れたカラダに豚汁がしみます



閉会式



参加賞には潮来市産の新米や新鮮な野菜を用意しました

15回目の節目を迎えた今回は、来年10月に本県で開催される第17回世界湖沼会議を記念したウォーキング大会との合同開催で実施しました。

当日は快晴のウォーキング日和で、穏やかな北浦や野鳥を眺めながら気持ちよく歩くことができました。

参加していただいたみなさま、本当にお疲れ様でした。

